

Ehrenpräsenz des Ordo Equestris vini Europae bei der Fronleichnamsprozession in Eisenstadt.

## Ordo Equestris Vini Europae **Ehrenpräsenz**

Die Fronleichnamprozession in Eisenstadt ist jedes Jahr ein kirchlicher Höhepunkt, bei dem Bischof **Ägidius Zsifkovics** viele Gläubige durch die Straßen der Landeshauptstadt folgten. Traditionell stellte der Ordo Equestris vini Europae eine Ehrenpräsenz von Ornatrittern mit Banner, Stab und Schwert. Auch die Königlichen Eisenstädter Schützen und die fürstlichen Esterházy Husaren begleiteten den Umzug.